

ABSTRAK

Agung Setyo Nugroho : Pengaruh *Financing Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) *Gross* terhadap *Return On Equity* (ROE) pada PT Bank BCA Syariah Periode 2011-2020.

Saat ini perbankan memegang peranan penting dalam pertumbuhan stabilitas ekonomi suatu negara. Kontribusi perbankan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat tidak terlepas dari kinerjanya, Kinerja perbankan dapat diukur dengan melihat pertumbuhan Profitabilitas bank tersebut. Rasio yang digunakan untuk mengukur profitabilitas suatu perusahaan adalah *Return On Equity*. Beberapa faktor yang mempengaruhi rasio tersebut adalah *Financing Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Financing Deposit Ratio* (FDR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), serta pengaruh *Financing Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) pada PT Bank BCA Syariah Periode 2011-2020.

Kerangka pemikiran pada penelitian ini didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa *Financing Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif terhadap *Return On Equity* (ROE) dan *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh negatif terhadap *Return On Equity* (ROE). Sehingga apabila *Financing Deposit Ratio* (FDR) naik maka *Return On Equity* (ROE) juga mengalami peningkatan. Sebaliknya, jika *Non Performing Financing* (NPF) naik, maka *Return On Equity* (ROE) mengalami penurunan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang telah dipublikasi oleh PT. Bank BCA Syariah periode 2011-2020. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi) analisis uji asosiatif (regresi linier, korelasi, koefisiensi determinasi) analisis uji hipotesis (uji parsial/uji T, uji simultan/uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Financing Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 17,3%. Pada *Non Performing Financing* (NPF) secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,7%. Kemudian secara simultan diketahui bahwa *Financing Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 19%.

Kata Kunci: *Financing Deposit Ratio* (FDR), *Non Performing Financing* (NPF) *Gross Return On Equity* (ROE)